
 

 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
石川 長司 会長 

皆さんこんにちは。本日も例会出席ありがとうござい

ます。 

さて、ここ一か月で新型コロナウイルスの感染者数が

急激に減ってまいりました。油断は禁物でしょうが、二

か月前と比べると私自身もですが世間の緊張感も和ら

いだ気がいたします。25 日㈪には東京都を含む 5 都府

県で飲食店への営業時間の短縮要請が解除されました。

この感染者数の減少を見て、政府は近いうちに Go To 

Eat や Go To Travel を再開させるそうです。群馬県で

も「ぐんま Go To Eat ワクチンプレミアム」食事券が販

売されています。ワクチン 2 回接種者が対象で、プレミ

アム率 30％の Go To Eat 食事券となっています。販売

期間は 11 月 15 日までで、利用期間は 12 月 15 日まで

になります。地元の活性化にもつながりますので興味が

ある方はぜひご活用ください。また、このキャンペーン

に限らず、これからはワクチン接種証明書や陰性証明書

の提示が当たり前になりそうです。11 月 1 日からは

LINE を活用し、スマートフォンに接種記録などを登録

できるようになるとのことです。私も新しい情報やツー

ルをどんどん取り入れ、それらを最大限に利用し、コロ

ナ禍を乗り切って参りたいと思います。 

そして去る24日㈰に行われたZOZOチャンピオンシ

ップで松山英樹選手が 3 代目王者に輝きました。最終ラ

ウンド 2 イーグル、3 バーディー、2 ボギーの「65」を

マーク。前日から 5 アンダーと成績を伸ばし、最終 18

番ホールをイーグルで締めくくり通算 15 アンダーで見

事優勝を飾りました。これで日本人初のマスターズ制覇

の快挙に続き、日本人男子歴代最多の PGA ツアー7 勝

目を記録いたしました。「日本人初」を何度も塗り替え

ている松山選手に感服いたします。会員のみなさんにも

ゴルフをされる方がたくさんいらっしゃるのでテレビ

で見ていらっしゃった方も多いと思いますが、視聴率も

8.3 パーセントと世間の注目度も高かったようです。ち

なみに賞金は 179 万 1000 ドル（約 2 億 300 万）とのこ

とで賞金の額もさすが PGA ツアー、世界最高峰だなと

感じました。 

 では、本日で 10 月の例会は最後になります。11 月か

らはネクタイ着用になりますのでよろしくお願いいた

します。 

― 会員スピーチ ― 

紹介：プログラム・健康増進委員会 中世 吉昭委員長 

 
今泉 始宏会員 

 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 
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奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために  
第２８４０地区 ２０２１～２０２２年ロータリーのテーマ 
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― 会 務 報 告 ― 

石川 長司会長 

今後の予定 

Ｒ ３．１０．３０（土）ロータリー財団補助金 

管理セミナー 

               於・前橋商工会議所会館 

対象者 上野 和路・小暮 雅𠀋 

Ｒ ３．１１． ３（水）米山カウンセラー研修会       

於・前橋商工会議所会館 

 対象者 飯塚 一成 

Ｒ ３．１１． ３（水）米山記念奨学セミナー        

於・前橋商工会議所会館 

 対象者 石川 長司・長柄 純・渋澤 勉 

Ｒ ３．１１．１７（水）イルミネーション点検作業         

於・谷田川倉庫 

Ｒ ３．１１．１９（金）２０２２～２０２３年度 

理事・役員指名委員会    

於・増喜 

  対象者 パスト会長 

オブザーバー 会長・幹事・会長エレクト・副幹事 

Ｒ ３．１１．２０（土）イルミネーション設置作業        

於・館林駅前通り 

Ｒ ３．１１．２０（土）クラブ活性化ワークショップ          

於・オンライン 

  対象者 石川 長司・上野 和路 

小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１１．２５（木）石川年度第２回 

親睦ゴルフコンペ  

於・桃里カントリークラブ 

Ｒ ３．１１．２８（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅡ       

於・前橋商工会議所 

  対象者 上野 和路・根岸 利正・新井 進 

毛塚  宏・小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１２． ３（金）年次総会           

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ３．１２． ４（土）イルミネーション 

点灯式・慰労会 

  於・館林駅前ロータリー（点灯式）・吉川（慰労会） 

Ｒ ３．１２． ８（水）ロータリー研究会 

第５０回記念講演会         

於・ZOOM 

Ｒ ３．１２．１９（日）ＲＬＩ研修セミナーパートⅢ       

於・前橋商工会議所 

  対象者 上野 和路・根岸 利正・新井 進 

毛塚  宏・小暮 高史・宮内 敦夫 

Ｒ ３．１２．２１（火）クリスマス家族会       

於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ４． ２．１９（土）イルミネーション撤去作業        

於・館林駅前通り 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
関口 昇 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆伊勢崎南ＲＣ１１月 ９日（火）→ 坐禅・夜間例会 

 坐 禅     １６：４５～ 於・同聚院 

 例 会・懇親会 １８：００～会 場 プラザアリア 

◆前橋西ＲＣ １１月１９日（金）→  

１１月２１日（日）早朝例会「前橋市内清掃」 

     点 鐘 ８：００ 

         会 場 前橋元気プラザ２１付近 

◆沼田ＲＣ   １１月 ２日（火）→ 休 会 

        １１月２３日（火）→ 休 会 

◆富岡ＲＣ   １１月 ３日（水）→ 休 会 

◆富岡かぶらＲＣ１１月 ２日（火）→  

ガバナー公式訪問

１１月２３日（火）→ 休 会 

◆富岡中央ＲＣ １１月１８日（木）→ 

 移動例会 職場訪問 

  集 合 １１：３０ 会 場 こんにゃくパーク 

◆安中ＲＣ １１月１６日（火）→ １１月１８日（木）

碓氷安中ＲＣと合同夜間例会 

点 鐘 １９：００  会 場 並木苑 

      １１月２３日（火）→ 休 会 

◆碓氷安中ＲＣ１１月 ４日（木）→ 例会・理事会 

   １１月１１日（木）→ 休 会 

   １１月１８日（木）→ 安中ＲＣと合同夜間例会 
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     点 鐘 19：00  会 場 並木苑 

   １１月２５日（木）→ 休 会 

２．会報、週報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①米山カウンセラー研修会・米山記念奨学セミナー当日

のぐんまマラソンによる交通規制についてご連絡 

②第１回ＲＩ会長主催会議 YouTube 視聴 URL ご変更

のお知らせ 

 YouTube  旧）https://youtu.be/BCI3UJAmBpE 

新）https://youtu.be/f3wwQh7sdXQ 

◆館林市市役所 健康推進課 

令和３年度複十字シール運動募金協力のお願い 

◆群馬県立館林高等学校 

創立１００年史「大成」のご送付 

◆館林商工会議所青年部 

たてばやし光のページェント点灯式開催についてのご

案内 

  【日 時】１２月４日（土） 

 集 合 １６：４５までに集合 

       点灯式 １７：００～ 

  【会 場】館林駅東口 駅前ロータリー内 噴水前 

◆「たてばやし光のページェント」事業実行委員会 

ご協賛及びご協力のお願い 

      【協賛金】３０，０００円 

◆上毛新聞アドシステム㈱ 

シャトル年賀広告ご出稿のお願い 

      【掲載日】令和４年１月１日 

      【掲載料】２２，０００円（税込） 

 

― 委員会報告 ― 

ロータリーの友 記事紹介 

 
クラブ会報・広報委員会 飯塚 一成委員長 

出席・ニコニコ BOX 委員会 

 
田部井 孝一委員長 

 

例会出席報告 

通算３０８７回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５４名 

５１名 

出 席 者 数 ３６名 

欠 席 者 数 １５名 

出 席 率 70.59％ 

前前回修正 82.35%～86.27％ 

 

 ― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

 

☆石川 長司会長         大変頂きました 

本日多田市長に卓話を頂きますので 

☆関口 昇幹事            頂きました 

多田市長、市政報告ありがとうございます 

☆新井 進会員          大変頂きました 

石川会長年度で初の俳句を選者長谷川先生に評価されま

して又妻のいただいた花束ありがとう！  

☆松本 耕司会員         大変頂きました 

先週は、体調不良にて欠席し申し訳ありません。又先週

は、笹川博義氏が、お世話になりありがとうございまし

た。今夜 6 時より、総決起大会が大ホールにてあります。

是非ご協力の程お願い申し上げます。 

☆多田 善洋会員         大変頂きました 

本日「市長就任後半年が経過して」として卓話をさせて

頂きます。また、10 月 31 日衆議院選投票にお誘いあわ

せの上行って下さい。 

 

 

https://youtu.be/BCI3UJAmBpE
https://youtu.be/f3wwQh7sdXQ
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☆瀬山 欣春会員           頂きました 

多田善洋会員には、市長としての活躍を更に期待してい

ます。本日の卓話が楽しみです。 

多田市長のお話を聞かせて頂きます。 

☆荒木 千津子会員           頂きました 

本日は今泉会員のスピーチ楽しみにしております。 

☆中世 吉昭会員            頂きました 

本日は、今泉初宏会員に 3 分間スピーチを、館林市長、

多田善洋様に講話をして頂きます。よろしくお願いいた

します。 

☆今泉 始宏会員            頂きました 

本日は、3 分間スピーチをさせていただきます。宜しく

お願い致します。 

 

― 卓 話 ― 

 

 
紹介：プログラム・健康増進委員会 中世 吉昭委員長 

 

―市長就任後半年が経過して― 

 
館林市長 多田 善洋 様  

みなさんこんにちは。「市長に就任して 6 か月が経過

し」と本来ならば予算成立後のお話が常でしたが、今回

は特別にさせていただきます。 

4月 2日に就任させて頂きまして 7代目の市長として

重責を全うしております。初登頂時は歴代で一番多くの

人に御参加頂きました。わたくしも市議会議員を平成

18 年から副議長、議長そして県会議員を補選含めて二

期、6 回の選挙をやったのだと。 

二元志向制とのことで、チェック機関ということです。 

執行部として行政を培うところで市長職があります。1

つは 7 万 5000 人の代表であります。1 つは市役所の管

理者、社長である。その他にも 1 市 5 町の厚生病院、1

市 4 町の消防関係又、1 市 3 町で衛生組合があります。 

そちらも経営管理者もつとめてます。もう一つ目新しい

のが職業訓練校の校長、入学式にも 5 名ですが出席いた

しました。 

 組織の事をお話ししますが、職員の人数ですが、市役

所職員が 650 名、関係職員 150 名の 800 名、消防、衛

生、水道企業団が 250 名、厚生病院が 500 名関係職員

が 100 名ということで合計すると 1650 名おります。 

8 時 50 分に出勤し、5 時か 6 時までおり、ハンコ押し

をきちんとチェックしながら押しております。一般関係

で今年度 293 億円、健康介護関係 150 億円と 3000 円の

決済書から数億円の決済書まで押印すると、その他の組

合も 100 億円あり全部で 550 億円ほどです。市長では

ありますが、外では社長と呼んでほしいものですが、

中々そうはいかないようです。自分もサラリーマン時代

があり、23 年ぶりの内勤業務であります。その他会議

や、式典、委任状の配布等、あっという間に一日過ぎて

しまう。また選挙では館林事務長をやらさせて頂きます。

今は市町村職員組合の保険証ということで、公務員にな

ったと、副市長ともに特別公務員に選挙関係もできると。 

ほんとに日々を目まぐるしくどんどんとやらさせてい

ただいております。10 月 1 日より来年度予算の組立が

始まりまして、国より財務大臣の方針が発表して枠設定

し、予算を組み、特別新規の事業は別枠で予算編成やり

ます。枠の中で組んで貰うようしきします。それを踏ま

えて 11 月にヒアリングを始めるとのことです。コロナ

禍ではありますが、だんだんとイベントも始まり明日は

JC がハロウィンをやると、いろいろな形で参加してい

きます。これからイベント等いろいろとスケジュールが

埋まっていきます。今週は館林斎場供養祭というものま

で入ってきたり、視察、例大祭、宗教関係のお客様とし

て行き、謁見上の部長の対応など色んな事をさせていた

だいております。コロナワクチンも 12 歳以上 2 回接種

は 76％となってます。3 回目接種も医師会と調整検討中
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であります。コロナ関係で 100 億円国より受けてワクチ

ン接種、コロナ対策にしたわけです。来年度予算でも地

方交付税などでくみこみます。館林予算が 300 億円でコ

ロナに 100 億円だと国の借金、財政が苦しくなり、孫の

代まで先送りにしていて心苦しくおもいます。そのこと

も踏まえて投票も考えて頂きたいです。これからは工業

団地作り雇用確保を北部工業団地の分譲を 5 年度から

できるよう、また大島産業団地 57 ㌶を令和 7 年度開始

します。発注は県を通して 24 か月かけて環境調査して

いきます。6 年度はサイクリングターミナル開設をめざ

します。また公共施設の統廃合等目標を掲げながら、一

人ではできませんので皆様の知恵を頂きながら職員

共々これから短期のこと長期のこと考えながら、皆様の

ご理解いただき邁進してまいります。貴重なお時間を雑

駁ではございますが卓話とさせていただきます。本日は、

どうもありがとうございました。 

 

Ｓ・Ａ・Ａ 

 

 
山本  樹会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 本日の食事 ― 

 

 
 

―お食事 予定―  

 

11 月 5 日  キーマカレーとナン 

11 月 12 日  カキフライ 

11 月 19 日  栃木和牛ローストビーフ 

11 月 26 日  職場訪問例会にて お弁当 

12 月 3 日  ドライカレーとグラタン 

12 月 10 日  カニ料理 

12 月 17 日  ロコモコプレート 

12 月 21 日  クリスマス家族例会 

◆例会日 毎週金曜日 12：10 より 

◆例会場 ニューミヤコホテル館林（館林市文化会館内） 

     館林市城町 3-1 TEL0276-50-1541 

◆事務所 館林信用金庫本店内 

     館林市本町 1-6-32 TEL･FAX 72-8181 

◆E:mail  tatebayashi.rc@cc9.ne.jp 

第 2840 地区ガバナー 足立 進 

会   長 石川 長司   副会長 上野 和路 

幹   事 関口 昇    副幹事 根岸 利正 

会報  委員 飯塚 一成   小池 和敏 
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mailto:tatebayashi.rc@cc9.ne.jp

